

Enfoque regional:
Mesa Interamericana de
Diálogo por la Educación
Científica

En el 12 de marzo de 2021, se llevó a cabo la segunda reunión ordinaria de la **Mesa Interamericana de Diálogo por la Educación Científica (MIDEC)**.

Establecida en el 12 de diciembre de 2020 durante el V Encuentro Virtual de Enseñanza de las Ciencias Naturales (ENCINA) de Argentina, la MIDEC tiene como **misión** fundamental la facilitación de acciones conjuntas y la coordinación de esfuerzos para **promover la innovación en la enseñanza de las ciencias y la tecnología, la investigación en didáctica de las ciencias naturales y la formación continua de recursos humanos**



La MIDEC está compuesta por más de 10 asociaciones de varios países.



Las asociaciones participantes incluyen a **socios de la RIED**, como la Asociación de Profesores de Física de la **Argentina**, la Asociación Americana de Profesores de Física Sección **México**, y la recién establecida Asociación de Profesores de Física de la **República Dominicana**.



Participantes de la RIED activamente involucrados en la iniciativa:

- Florencia López (AR)
- Ignacio Idoyaga (AR), Presidente
- Carmen del Pilar Suárez (MX)
- Juan José Mejía Reyes (RD)
- Sandra Guerrero Rodríguez (RD)

Se espera que la MIDEC promueva acciones para **fortalecer la enseñanza de las ciencias naturales en las Américas**, con base en las distintas realidades regionales y más allá de las fronteras, democratizando el acceso a recursos educativos en la región.

